



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Pembagian Bantuan Pangan di Desanya

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Dec 14, 2023 - 11:48



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Pembagian Bantuan Pangan di Desanya

Pada hari Kamis, 14 Desember 2023, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi pelaksanaan giat monitoring

penyaluran bantuan pangan yang diselenggarakan di Aula Kantor Desa Bojongkalong. Acara dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, bersama Babinsa Desa Bojongkalong, SERTU ALWAN, aktif terlibat dalam memastikan penyaluran bantuan pangan berjalan lancar. Bantuan pangan yang disalurkan berupa beras sebanyak 10kg kepada 491 Kepala Keluarga Penerima Manfaat (KPM).

Dalam sambutannya, BRIPKA IWAN KARTIWAN menyampaikan salam perdamaian, "Assalamu'alaikum warohmatullohi wabarokatuh." Beliau juga memberikan himbauan kepada warga penerima bantuan, agar tetap menjaga keamanan dan ketertiban, khususnya menjelang pemilihan umum tahun 2024. Selain itu, warga diminta untuk lebih waspada terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Ia menekankan agar warga tidak tergiur rayuan atau ajakan untuk bekerja di luar negeri.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap tertib dan kondusif. Kedua petugas, baik Bhabinkamtibmas maupun Babinsa, aktif berkoordinasi untuk memastikan distribusi bantuan pangan berjalan dengan baik dan tepat sasaran.

Dalam laporan yang disampaikan, Komandan Kepolisian Sektor (Kapolsek) Nyalindung, AKP. JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyatakan kepuasannya terhadap pelaksanaan kegiatan tersebut. Ia mengapresiasi peran serta Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama penyaluran bantuan.

Sebagai akhir laporan, AKP. JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom mengucapkan salam perpisahan, "Wassalam'Alaikum warohmatullohi wabarokatuh." Sebuah penutup yang penuh dengan harapan bahwa bantuan pangan tersebut dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Desa Bojongkalong.